



夢は見るもの 叶うもの 人の3倍励むもの

秀麗の丘

学校だより NO.26

令和5年3月23日

発行人 八木沼孝夫

教育目標 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成

知性：自ら学び考える生徒 **友愛**：心豊かな生徒 **健康**：健康で実践力のある生徒

修了式が行われました

本日3月23日(木)、須賀川市中央体育館において令和4年度修了式を行いました。1年生を代表して●●●●●さん(2組)と2年生を代表して●●●●●さん(1組)に修了証書を授与させていただき、1年生90名、2年生69名全員が進級することになりました。進級おめでとうございます。

また、1年間の反省を1学年代表●●●●●さん(1組)、2学年代表●●●●●さん(2組)、生徒会代表●●●●●さん(2年3組)がしっかりと今年度を振り返って述べていました。

今年度も、コロナ禍や体育館が使えないという困難がありましたが、無事終わることができました。多くの方々のご理解とご協力に感謝いたします。

今年度を振り返る意味でも、修了式での校長式辞を紹介させていただきます。

(前略)

さて、今年度、私は皆さんに、始業式・終業式、全校集会等でいろいろな話をしましたが、どんな話だったか覚えていますか？

今年度を振り返る意味でも、3つのことについて確認してみたいと思います。

1つ目は、充実した学校生活を送るために「ABC大作戦を成功させよう」と言ってきました。

Aは何ですか。明るくさわやかなあいさつしよう。

Bは… 勉強と部活動がんばろう。

Cは… 清掃をしっかりとやろう。

いつも学期末にこの4点について自己評価を行っていますが、ほとんどが4点満点で3.5点を超える高い自己評価の結果が出ていて、皆さんが意識した学校生活を送っている様子がこの数値からも伺えます。3年生の入試前に、全員に校長面接をさせていただきましたが、「須賀川一中はどんな学校ですか？」という質問に対して、多くの3年生が「あいさつのすばらしい学校です。」「清掃を一生懸命やる学校です」と胸を張って答えていました。「あいさつ」と「清掃」が本校の伝統になりつつあると思っています。これからも、Aのあいさつ Bの勉強と部活 Cの清掃をがんばれる一中生でいてほしいと思います。

次に2つ目です。「夢は見るもの 叶うもの 人の3倍励むもの」と夢を持つことの大切さをお話してきました。

中学校を卒業する時は9年間の義務教育を終えることにもなります。自分の将来を考えて高校などの進路選択をしなければなりません。ですから、まずは夢や目標をたてることが大事です。「将来〇〇がしたい」「自分は〇〇になりたい」という夢を見つけましょう。そして、その夢に向かって前進する努力をしていきましょう。そうすれば必ず夢は叶います。

3つ目は、SDGsの視点の「誰一人取り残さない、持続可能な須賀川一中」です。現在本校では、生徒会の専門部を中心に、SDGsに意欲的に取り組んでいます。その中で次の視点で考えてみてください。「皆さんの周りには友達やクラスメートは取り残されていませんか？」「教室でポツンと一人になっている人はいませんか？」「グループ学習で孤立している人はいませんか？」「皆さんの周りに困っている人はいませんか？」SDGsは地球環境問題の取組だけではありません。さまざまな性格や個性、考え方、身体的特徴を持っている人たちが、ともに安心して生活し、成長できることもSDGsの考え方です。ですから、学年、学級、学校全体で「誰一人取り残さない」ためにも、みんなで協力しあい、困っている人がいれば声をかける、思いやりの気持ちをもって接することができるようになってほしいと思います。そうすればみんなが安心して登校でき「持続可能な須賀川一中」になると思います。

以上 来年度も、この3つのことを意識した学校生活を送ってほしいものです。

ところで、この3年間まん延していた新型コロナウイルス感染症がだんだんと「終息」に向かっている感じがしています。4月1日からは、学校での感染対策も緩やかになる見込みですし、5月8日からは感染症の分類が「5類」に引き下げになると言われています。約3年間何かと制限され不自由な学校生活を送ってきましたので、従来通りの学校生活が行われることに喜びを感じています。しかし、従来の形に戻すことには相当のエネルギーも必要になってきます。1・2年生の皆さんには先生方と協力しあって楽しい学校生活を送れるようにがんばってください。(後略)

秀麗体育館 4月下旬竣工 5月GW明けに供用開始の予定

先日、須賀川市教育委員会と建築住宅課、建設業者さんと学校とで秀麗体育館の建設工事に関する協議を行いました。

諸般の事情から約1カ月半から2カ月遅れていた建設工事ですが、その後皆さんのご尽力によりその遅れを少し取り戻し、現段階では4月下旬に工事が終わり、建設に伴う様々な検査を4月いっぱいまで終わらせ、5月のゴールデンウィーク明けに引き渡され使用できる見込みです。

これまで体育館が使えないことで何かと不自由かつ不便な学校生活が強いられていたため、新しい秀麗体育館で活動できることが本当にうれしいです。

真新しい秀麗体育館の様子や掲額された校訓「秀麗」の文字、みんなで考えたアートデザインがどんな風になっているのか楽しみです。5月の供用開始を楽しみにしていきましょう。



3月22日現在の体育館工事の様子

新年度にむけて

□新しい生活の約束「イチ☆プロ」がスタートします。

現在「イチ☆プロ」の試行期間を行っていますが、4月からは完全実施となります。今までとは違った装いもみられますが、みんなで充実した学校生活を送れるように自分たちで考えてほしいと思います。

□健康観察アプリ「リーバー」を継続して活用します。

今年度も「リーバー」を活用します。新年度からは欠席連絡も「リーバー」で行うようになりますが、学校からも連絡させていただくこともありますのでご理解下さい。

□メール一斉配信システムに新規登録をお願いします。

緊急時の連絡や学校からのお知らせを行うために、メール一斉配信システムへの登録をお願いします。詳しくは新年度になりましたらお知らせいたします。

□副教材の対面販売は行いません。

今年度も副教材の対面販売は行いません。指定された日に代金を封筒に入れて提出していただき、後日授業の中で配付させていただきます。

離任式

期日：令和5年3月31日（金）

場所：須賀川市中央体育館

日程：

生徒登校（学校）	～ 8：30
朝の会	8：30～8：40
移動	9：10～9：30
離任式	9：30～9：55
見送り	9：55
現地解散	10：00頃

※ 教職員の人事異動は3月24日（金）発表です。

始業式・入学式

期日：令和5年4月6日（木）

場所：須賀川市中央体育館

日程：

生徒登校（学校）	～ 8：10
朝の学活	8：10～ 8：20
移動	8：25～ 8：40
着任式	8：40～ 9：00
始業式	9：00～ 9：20
移動	9：20～ 9：35
清掃	9：40～ 9：55
学級活動1	10：00～10：45
学級活動2	11：00～11：45
昼食・休憩	11：45～12：30
移動	12：30～12：50
入学式	13：30～14：30
学級活動3	15：00～
式場撤去	新入生保護者会終了後
生徒下校	撤去終了後、後日詳細連絡

式場作成

期日：令和5年4月5日（水）

場所：須賀川市中央体育館

日程：

生徒集合（バレー・バス部）	～ 8：25
生徒集合（それ以外の生徒）	～ 9：00
式場作成	9：10～10：40
式歌練習	10：40～11：10
生徒下校	11：10～（各部による）

▶今回の学校だより「秀麗の丘」第26号が今年度最後の発行となります。これまでお読みいただき誠にありがとうございました。少しでも保護者や地域の方々など多くの方々に、本校や子どもたちの様子を知っていただきたいという思いから、原則月2回の発行を行ってきましたが、文字が多かったり、ワンパターンの内容だったりと反省するばかりです。▶ところで、私事ですが、この3月31日をもって定年退職となります。これまで教員になって、学級担任の時は学級通信を発行し、学年主任の時には学年だよりを発行してきました。その他進路だよりや生徒指導だよりも発行してきました。教務・教頭でも学校だよりを発行し続けてきましたが、教育行政に務めていた4年間以外の3年間は何かの「通信やお便り」を定期的に発行してきたので、この学校だより「秀麗の丘」第26号が最後になると思うと感慨深いものがあり、ホッとするとともに少し寂しさを感じています。▶「通信やお便り」を発行することで、私自身子供たちの様子をよく見ることができ、さらには、保護者や地域の方々の学校のご理解に少しはお役に立てたのではないかと考えております。おそらく今後も、本校では学校だよりや学年通信等様々な「通信・お便り」が発行されていくと思いますが、それぞれの「通信・お便り」には、その発行者の思いや願いが込められておりますので、よくお読みいただきご理解いただければ幸いです。3年間学校だより「秀麗の丘」をお読みいただきありがとうございました。